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平成23年７月20日（水） 

平成23年第２回舟形町町議会臨時会 

午前１時02分開議 欠席無し 

 

議長： 只今の出席議員数は10名です。定足数に達しております。只今から平成23年第２回臨時会を開会

致します。直ちに会議を開きます。 

尚申し合わせによりまして上着を脱いでも良い事になっておりますのでご自由にお願いを致します。 

日程第１ 

議長： 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議員は会議規則第118条の規定により

議長が指名します。３番斎藤好彦君、７番野尻益夫君の両名を指名します。 

日程第２ 

議長： 日程第２ 会期の決定についてお諮り致します。 

８番： 会期の日程は本日１日限りでお願いしたいと思います。 

議長： 只今８番議員より会期は本日１日限りとの発言がございました。ご異議ありませんか。 

（異議無しの声） 

ご異議なしと認めます。よって会期は本日７月20日１日限りとする事に決定致しました。 

日程第３ 

議長： 日程第３ 諸般の報告については議案書掲載の通りです。朗読は省略致します。 

日程第４ 

議長： 日程第４ 議員派遣の報告についても議案書掲載の通りです。朗読は省略致します。 

日程第５ 

議長： 日程第５ 町長挨拶並びに行政報告を受けます。 

町長： それでは臨時会の開催にあたりまして一言ご挨拶を申し上げます。 

 本日は第２回舟形町議会臨時会の招集をお願いしましたところ、議員各位におかれましては公私ともご

多忙のところ全議員のご出席を賜りまして厚く御礼申し上げたいと思います。 

今年の冬は大雪に見舞われ、融雪時期が長引きまして春先の農作業への遅れが心配されておりましたが、

ここにきて好天に恵まれ、稲作の生育状況も例年に比べて３日から５日間程度の遅れまで回復してきてい

る様です。町の主要作物でありますニラ、ネギの生育につきましては集中的な大雨を受けて生育や品質へ

の悪影響を及ぼしている様でありますが、今後の天候次第では昨年以上の生産量が見込まれるものと思い

ます。７月１日にＪＡ新庄最上が沖の原地区内においてネギの選果施設新築工事の起工式を行っておりま

す。新たなネギ選果場は町内におけるネギの生産農家にとりまして大きな生産意欲と励みに繋がるものと

大いに期待をしております。 

 さて東日本大震災が発生しましてから４ヶ月が経過しましたが、福島原発事故による放射能汚染被害が

各方面に拡大をしています。魚や牛肉など国民の食卓にまで影響を及ぼし、日本の食文化の根幹を揺るが

す大きな問題と発展しております。ここにきて放射能物質を含んだ稲藁を餌として与えた肉用牛から、国

の暫定基準値を超える放射性セシウムが検出されまして大きな社会問題となっております。山形県でも既

に一部が消費されており、消費者の牛肉を始めとする農畜産物に対する不安が一気に広がっております。

国において１日も早く食の安全性の信頼を回復し、食の不安を取り除く為の早急な対策を講じて頂きたい

と思います。 

日々の放射線量についても国民全体が高い関心を示しております。特に小学校などの教育現場では安全

を確認する為の測定を望む声が高まっております。町でも最上総合支庁環境課の指導を受けまして町内４

つの小学校のグランドの放射線の測定を月２回実施しております。測定値は翌日の山形新聞等でも公表さ

れております。今月は14日に測定しましたが、児童交流学習会が実施されるとの事で舟形小学校と長沢小

学校ではグランドの他にプールサイドの測定も依頼致しました。測定の結果は共に0.05マイクロシーベル

ト前後と全く環境には影響のない数値となりまして学校関係者も一様に安堵の表情を浮かべておりました。

当分の間、県所有の放射線測定器を使用して放射線量の測定を行っていきたいと思います。測定値は広報

お知らせ版等で町民の皆さんに周知を図っております。現在舟形町には32名の被災者の方が生活しており

ますが、福島県と連携を図りながら引き続き被災者の生活支援に取り組んで参りたいと考えております。 
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暗い話題の多い中２つの大きなニュースが国内を駆け巡りました。一つは岩手県平泉町の平泉の文化遺

産が３年越しの挑戦で世界文化遺産に登録された事です。奥州藤原清衡が平安時代末期に築いたと言われ

る中尊寺や毛越寺など５つの資産が登録されました。この登録を機に東日本大震災の復興への大きな弾み

と東北全体への経済的な波及効果が及ぶ事を期待したいと思います。 

もう一つの明るい話題は、サッカーの女子ワールドカップでの日本女子代表なでしこジャパンの活躍で

あります。身長差で勝る外国の強豪チームを早いパスワークで得点を重ね次々に下して、一昨日に行われ

ました決勝戦では、これまで一度も勝てなかったアメリカ代表をＰＫ戦の末見事に勝利し、世界の頂点に

輝いた事であります。まさに奇跡の優勝が実現しました。多くの国民に大きな興奮と感動を与えて頂きま

した。スポーツに取り組んでいる子供達にも大きな夢と希望を与えて頂きました。日本人として誇らしげ

に感じた人も多かった事と思います。また佐々木監督が隣の尾花沢市出身との事もあって身近に感じ応援

した町民の方も沢山いた事だろうと思います。この優勝の歓喜が震災復興の大きな力となり日本経済の活

性化に繋がる事を願っております。 

昨年の様に連日暑い日が続いております。節電対策を推進しながらも特に高齢者の熱中症予防対策には

十分配慮して取り組んで参りたいと考えております。 

尚政界では退陣を表明した管総理の発言に対し、各方面から批判の声や早期の退陣要求が高まっており

ますが、今こそ政治の力を結集し、１日も早い震災の復旧、復興にむけ真剣に取り組んで頂きたいと心か

ら念願を致しております。 

さて本日、本会議にご提案申しあげます案件は平成23年度舟形町一般会計補正予算１件、ロータリー除

雪車の取得に係る物件購入契約の締結１件、以上２件についてご提案申しあげますので慎重審議の上、満

場一致をもちましてご決議賜ります様に宜しくお願い申し上げたいと思います。以上であります。 

日程第６ 

議長： 日程第６ 議案第37号 平成23年度舟形町一般会計補正予算（第３号）を議題とします。朗読、

説明お願いします。 

総務課叶内班長： 朗読、説明省略。 

議長： これより質疑に入ります。質疑につきましては頁、款、項目を明言され出来るだけ簡潔にお願い

致します。ありませんか。 

無い様ですのでこれを以って議案37号の質疑を終結致します。 

これから討論を行います。討論ありませんか。 

（無しの声）  

討論無しと認めます。 

これから議案第37号を採決致します。議案第37号を原案の通り決定する事に賛成の方は挙手願います。 

挙手多数です。よって議案第37号は原案の通り可決されました。 

日程第７ 

議長： 日程第７ 議案第38号 ロータリ除雪車の取得に係る物件購入契約の締結を議題と致します。朗

読、説明お願いします。 

地域整備課長： 議案第38号 ロータリ除雪車の取得に係る物件購入契約の締結について。ロータリ除

雪車の取得について、次により物件購入契約を締結したいので、議決を求める。平成23年７月20日提出 

舟形町長。 

取得物件名 ロータリ除雪車1.5ｍ・90kw級１台。納入場所 最上郡舟形町木友地内舟形町除雪センタ

ー。契約金額 1,811万2,500円。内消費税86万2,500円。契約の方法 指名競争入札。契約の相手方 山

形県新庄市大字福田字福田山711番69 株式会社ＫＣＭＪ山形営業所 所長 遠藤和男。提案理由 ロー

タリ除雪車の取得に係る物件購入契約の締結について、地方自治法（昭和22年法律第67号）第96条第１項

第８号並びに議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例（昭和39年３月条例第10

号）の規定により提案するものである。 

議長： これより質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 無い様ですのでこれを以って質疑を終結致します。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

  （無しの声） 



-   - 3 

討論無しと認めます。 

これから議案第38号を採決します。議案第38号を原案の通り可決する事に賛成の方は挙手願います。 

挙手多数です。よって議案第38号は原案の通り可決されました。 

日程第８ 

議長： 日程第８ 閉会中の所管事務調査報告について議題と致します。総務振興常任委員長より報告を

求めます。 

総務振興常任委員長： 平成23年７月20日。舟形町議会議長信夫正雄殿。総務振興常任委員会委員長野

尻益夫。所管事務調査報告書。平成23年６月23日に実施した所管事務調査の結果を会議規則第76条の規定

により、下記の通り報告します。 

記１．調査した事項。（１）各課の所管する平成23年度の主な事業や方針。①総務課所管の事業。②ま

ちづくり課所管の事業。③産業振興課所管の事業。④地域整備課所管の事業。（２）現地視察。①舟形２

号線より里道に繋がるＪＲ線鉄橋下部の道路の状況。②舟形町観光情報館「ＹＯＲＡＳＳＥふながた」。

③東日本大震災による若あゆ温泉・関連施設被害。④産直「まんさく」の農林水産加工施設。⑤岡矢場線

（沖の原～福寿野ルート）。⑥堀内橋。⑦旧実栗屋廃止石油坑井。 

２．調査の経過。各課の事業や方針について課長等の説明を受け、現地を視察終了後、委員会を開催し、

調査結果について協議した。 

３．調査の結果（概要及び意見）特に次の事項について十分に検討し、対応されたい。①舟形２号線よ

り里道に繋がるＪＲ線鉄橋下部の道路について。西堀からの迂回路があるが、ＪＲ線鉄橋下部の道路には

ガードレールもなく危険である。若鮎の里を標榜する舟形町として、事故防止の面も考慮し、危険性、利

用頻度、利便性等を調査し、放置せず早急に対処する必要がある。②舟形町観光情報館、農林水産加工施

設について。緊急雇用等の補助事業で雇用されているが、補助金が打ち切られた時の対応など、継続して

事業が推進されるよう取り組みを望む。以上、報告致します。 

議長： これより質疑に入ります。質疑ありませんか。 

  （無しの声） 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

  （無しの声） 

 討論無しと認めます。 

これから閉会中の所管事務調査報告を採決します。閉会中の所管事務調査報告を委員長報告の通り決定

する事にご異議ありませんか。 

  （異議無しの声） 

 間違えました。賛成の方は挙手願います。挙手多数です。閉会中の所管事務調査報告は委員長報告の通

り決定致しました。 

日程第９ 

議長： 日程第９ 議員派遣について議題と致します。事務局、朗読。 

事務局： 議員派遣の件。平成23年７月20日。次のとおり、議員を派遣する。１．最上県勢懇話会。

（１）目的 出席要請のため（２）派遣場所 山形放送最北総支社ホール（３）期間 平成23年８月４日

（４）派遣議員 八鍬太議員 

２．戦没者追悼式。（１）目的 出席要請のため（２）派遣場所 舟形町中央公民館（３）期間 平成

23年８月10日（４）派遣議員 大場清之議員。 

３．舟形町敬老祝賀会（１）目的 出席要請のため（２）派遣場所 舟形町中央公民館（３）期間 平

成23年９月21日（４）派遣議員 文教民生常任委員。以上です。 

議長： 質疑ありませんか。 

  （無しの声） 

 質疑を終結致します。討論ありませんか。 

  （無しの声） 

 討論無しと認めます。 

これから議員派遣の件を採決します。只今、朗読した通り議員を派遣する事に賛成の方は挙手願います。 

 挙手多数です。よって議員派遣については原案の通り可決致しました。 
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以上をもちまして平成23年第２回舟形町臨時会を閉会致します。慎重審議有難う御座いました。 

(13:23) 


